

23.12.2018 – 07:00 Uhr

## Panne bei der Happy Day-Millionärsziehung

Basel (ots) -

An der Happy Day-Sendung vom Samstag, 22. Dezember 2018, musste wegen technischen Problemen die Ziehung des Millionengewinners manuell durchgeführt werden. In der Hektik kamen dabei elf statt nur zehn Losabschitte in die Ziehungstrommel. Der elfte Losabschnitt gehörte einer Person, die telefonisch gar nicht erreicht worden und damit laut Reglement nicht teilnahmeberechtigt war. Ausgerechnet diese Person wurde manuell gezogen.

Die korrekte Auslegung der Reglemente liess keinen anderen Schluss als eine neue Ziehung zu. Diese wurde unter Aufsicht des zuständigen Stadttammannamtes Zürich nachgeholt. Der richtige Millionär wird nach Weihnachten von Swisslos offiziell informiert.

Swisslos entschuldigt sich in aller Form für diesen Fehler. Selbstverständlich wird sie sich mit der fälschlicherweise als neuen Millionär genannten Person in Verbindung setzen.

Kontakt:

Willy Mesmer, Mediensprecher Swisslos, T +41 61 284 11 11, Ausserhalb der Bürozeiten T +41 79 453 38 03, E-Mail [media@swisslos.ch](mailto:media@swisslos.ch).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004581/100823517> abgerufen werden.